
 

 

 

 

 

 

「今の学校」をお伝えします！      校長 川瀨 元信 

 

＜学芸会に向けて動き出しています＞ 

9月下旬になって，日暮れの早さとともに，朝夕はめっきり寒くなってきました。陵雲

小学校校庭の広葉樹の色づきも見られます。一雨ごとに秋の深まりを感じます。 

今，学校は 10月 29日（日）に行われる学芸会に向けて，各学年が発表準備を行ってい

ます。来週からは体育館ステージ上での練習も入ってきそうです。保護者の皆様におかれ

ましては，お子さんから，「学年でどんな演目を行うのか」，「自分はどんな役（または担

当）を担うのか」などを聞いているかと思います（是非，頑張りたいことなども聞いてあ

げてください）。前号でも書きましたとおり，本校は，今年度から「学芸会
．．．

」に名を改め，

学芸的内容を盛り込み，一人一人の個性を生かしながら学年としての発表になるよう進め

ています。また，６年生による係活動も復活し，舞台係，照明係，放送係，児童係等，児

童による学芸会の運営も合わせて行うようにいたします。そして，25日（水）には全校一

斉による児童公開日も今年から行います。子供たちが他の学年の発表を見て，それぞれの

よさや頑張りを認め合えるように導きたいと考えています。 

児童会書記局会議が学芸会テーマを「協力する学芸会，楽しむ学芸会，最高の学芸会～

輝け陵雲っ子」に決めました。５・６年生から原案やキーワードを募り書記局で検討して

決めたとのことです。とても良いテーマを考えてくれたと思います。今年度から新しく行

う学芸会に向けて，全校が一斉に向かっていく方向を全て表しています。 

学芸会という晴れの舞台で，一人一人の子供が，学年が，陵雲小学校全体が，輝く学芸

会になることを願っています。 

保護者の皆様の入場は学年ごとではありますが，制限はありません。今まで声を掛けら

れなかった祖父母の皆様や知り合いの方々も来校されることを期待しています。 

予定通り学芸会を迎えられるよう子供たちが感染症に気を付けながら学校生活を送れ

るようにしていきます。 

  

＜廊下歩行が改善してきています。そして，次は・・・＞ 

1 学期終了後，本校教職員が学校について振り返ったときに，子供たちの廊下歩行につ

いて課題があることがあがりました。休み時間等に早く遊びに行きたいため，廊下を走っ

てしまう児童がいたこと等です。 

そこで，本校独自の５つの「あ」の取組として，生徒指導部が中心となって，「（８・９

月は）廊下は右側を歩く」を重点的に取り組むことにしました。具体的には，各担任から

子ども達に指導したり，児童の生活委員会が休み時間に廊下に立って声掛けをしたりする

などです。 

２学期になって，子ども同士で「廊下を走ったらだめだよ。」とか，児童会生活委員が廊

下に立って「廊下は右を歩きましょう。」などの声掛けがよく聞かれるようになり，結果，

９月中旬には，廊下歩行がとても良くなりました。 
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子供たちの意識の変容が正しい行動になっていったことをうれしく思います。各担任の

先生から子供の頑張りについて評価したところです。 

10月からは，５つの「あ」の取組の中の「あつまり」に重点をおきます。課題となって

いることは，休み時間後の授業に遅れを生じている学級が複数あることです。そこで，体

育館やグラウンドで遊んでいても，予鈴がなったら直ぐに遊びを止め教室に向かうこと，

本鈴とともに授業が直ぐに始められるようにお互いに気を付け，準備をきちんと行うこと

等です。今回も児童会の取組も合わせて行っていきます。学芸会関係の集まりも頻繁に行

われる月です。子供たちが時間を意識して行動できるようになるよう生徒指導も進めてい

きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

９月２０日（水）～２１日（木）に札幌・小樽方面への修学旅行を実施しました。１日目には小

樽水族館見学，小樽市内ガイドツアー，堺町通りの自主研修がありました。２日目は，北海道ボー

ルパーク，ロイズカカオ＆チョコレートタウンの見学でした。北海道ボールパークでは，普段入る

ことのできないロイヤルシートや選手用のベンチなども見学させていただき，中にはファイター

ズの選手と会話を交わしたり，握手をしたりすることができた児童もおり，貴重な体験をするこ

とができました。２日間を通し，団体行動の大切さや集団で楽しむことの喜びなどを実感するこ

とができ，充実した修学旅行となりました。 

 

 

 

 

９月２６日（火）の朝の時間帯にバレーボールチーム 

の「ヴォレアス北海道」の選手が来校しました。 

背の高い選手の姿を見て「すごいね。」と目を輝かせる 

子供たちでした。今回のふれ合いによって，地元のチーム 

を応援する気持ちが芽生え，地域社会と連携することがで 

きる子供が増えればと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

○換気          ※免疫力を高めるためには，「十分な睡眠」「適度な運動」 

○手洗いの徹底      「バランスの取れた食事」が大切となります。御家庭でも御協力 

○咳エチケット       よろしくお願いします。 


